エクストリームシリーズ 2022 奥多摩大会

■優勝チーム コメント 『薮レンジャー』

山岸夏希さん

こんにちは、薮レンジャーです。

私達は普段オリエンテーリングを熱心におこなっているオリエンティア 3 人です。

OMM やロゲイニングの経験は多いですが、3 人のうち 2 人はアドベンチャーレース初でした。

私達が普段行っている競技と違うところは MTB やカヤックがあるところです。メンバーの一人は前日から御岳にてカヤック講習を受け、レースに備えました。そのおかげもありカヤックは問題なくスムーズにクリアすることができました。

チームチャレンジでは「エビで鯛を釣る」という高難易度カードを引き、見事に2周目へ突入、後ろの方からの発進でした。

勝負の決め手となったのはオリエンテーリングセクションだと思っています。

ストレート形式よりもスコア形式の方が差がつきやすく、回る順番だけで数十分の差が出る事は経験上把握していました。

そのため、 $6 \rightarrow 7$ の登りの間にどの順番で回るのが最も効率的かつコントロールに正確にアタック出来るかを考え抜き、 $7 \rightarrow 9 \rightarrow 11 \rightarrow 10 \rightarrow 8 \rightarrow 12$ の順にまわりました。

具体的な考え方としては、12 へ戻ることを考えた時に 12 の直前は 8 へ行くことが決定、8 の前は 10 からトラバースすれば美しくアタックできる…という経緯で考えています。

あとは水を得た魚のように山の中を駆け回らせていただきました。

結果、オリエンテーリングセクション前では 20 番台(?)だったのですが、挽回することが出来ました。

メンバー全員レースを楽しむことが出来、新緑の奥多摩を満喫した良い思い出となりました。

また皆様と戦える日をたのしみにしております。

主催者、関係者の皆様、また、よろしくお願いします。